

Vietnam se suma a evento global de concienciación Hora del Planeta



Hanoi, 19 mar (RHC) Vietnam responde por octavo año consecutivo a la campaña global Hora del Planeta con varias actividades, que incluyen apagones en sitios emblemáticos durante una hora para concientizar sobre la necesidad de preservar el medio ambiente.

Impulsada por el Fondo Mundial para la Naturaleza desde 2007, la iniciativa se celebra el último sábado de marzo y consiste en apagar de forma voluntaria tanto luces como equipos eléctricos, lo que en este país se hará desde las 20:30 a las 21:00 hora local, según se anunció.

Con el lema "Pequeña acción, gran significado", este año Vietnam quiere exhortar al ahorro energético y de agua como vía para conservar el entorno.

A partir de pequeñas acciones podemos crear grandes efectos en la protección del medioambiente para avanzar hacia un desarrollo verde y sostenible del país, consideró Trinh Quoc Vu, titular del Departamento de Ciencia-Tecnología y Ahorro de Energía, durante el acto de lanzamiento de esta campaña a principio de mes.

También, por la ocasión, se programaron otras actividades como un concurso de diseño de bolsa de lona amigable con el entorno y competencias de maratón y ciclismo en algunos parques y lugares públicos.

En esta capital, uno de los lugares tradicionales para el apagón es la Plaza de la Revolución de Agosto, ubicada frente al Teatro de la Opera, sitios de gran significación histórica para los vietnamitas.

Según medios de prensa, Hanoi ahorró el año pasado 241 mil kilovatios de electricidad valorados en 18 mil 800 dólares, durante esta campaña, efectuada en el mismo lugar.

El objetivo de la iniciativa, apoyada por muchos países del mundo, es crear conciencia sobre los peligros que representan el calentamiento global y la contaminación ambiental y como dijera una joven participante el año pasado en esta acción, la idea es que quede grabado en la memoria de la gente el mensaje de "Ahorrar energía y actuar frente al cambio climático".

Actualmente, varias provincias del centro y sur de este país son golpeadas por los efectos del cambio climático con eventos extremos como sequía y salinización, a lo que se suma el impacto intenso y prolongado del fenómeno de El Niño.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/87778-vietnam-se-suma-a-evento-global-de-concienciacion-hora-del-planeta>



Radio Habana Cuba